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真岡市立真岡中学校 第２学年 令和６年１０月１日（火）

１０月・・・２年生も折り返しの時期を迎えました。
暑い日が続いていた今年の夏ですが、ようやく朝夕と過ごしやすくなってきまし

た。急な温度変化に体調を整えることが難しいですが、今月は合唱コンクール・真岡
中まつりがあります。と同時にマイ・チャレンジ体験活動に向けての事前学習も並行
して進めます。２学期始業式の校長講話の中に、「今学期は一つのことに集中するだ
けでなく、他のことも同時進行をしなければならないこともありますよ。」とありま
した。これからの時期がまさにそうで、各個人のマルチタスク能力を育成することに
なります。ご家族にも「職業に就くこと」「仕事をすること」について、生徒から質
問があるかもしれません。よい機会ですのでぜひ保護者の皆様の思いを、生徒に伝え
ていただければと思います。

１０月の行事予定
１日（火）Ｂ日課 部活動中止 １５日（火）弁当の日

委員会活動～１６：００ 海外派遣第２回親子説明会
２日（水）部活動中止 １６日（水）職員会議
３日（木）中間テスト① １８日（金）県新人各種大会（～２０日）

部活動中止 ２４日（木）漢字テスト
職員統一研修日 ２５日（金）緑が丘祭（合唱コンクール）

４日（金）中間テスト② ２６日（土）緑が丘祭（真中まつり）
７日（月）思春期教室 ２８日（月）音楽祭中央祭（合唱）

口座振替日 三者面談（～１１月８日）
給食残量調査（～１１日）２９日（火）音楽祭中央祭（合奏）

９日（水）特別日課 合同訪問 ３０日（水）郡市駅伝競走大会
１０日（木）英単語テスト 現職教育
１４日（月）スポーツの日 ３１日（木）海外派遣団出発

三者面談が１０月２８日（月）から始まります。お忙しいところとは思いますが、
ご来校をお願いします。（４組は担任が海外派遣に引率するため、別日程になります。）

１０月の下校時刻（帰りの会終了時刻）
部活動終了１７：００ 下校完了１７：１５

１日（火）１６：００（部活動中止） １６日（水）１４：３５（部活動中止）
２日（水）１４：３５（部活動中止） ２３日（水）１４：３５（部活動中止）
３日（木）１２：３０（部活動中止） ２５日（金）１５：００解散
９日（水）１３：１５（部活動中止） ２６日（土）１６：１０

３０日（水）１４：３５（部活動中止）

１０月の重点目標
○ 授業に集中し、落ち着いた生活を送ろう。
○ クラスの団結力を高めよう。
○ 交通規則を守り、事故のない生活を送ろう。
○ 自分の学習スタイルを見直そう。
○ 学校祭を成功させよう。



学級委員抱負・２学期の目標
◇１組

齋藤 未來：僕は２学期の学級委員になって、みんなが楽しいと思えるようなクラスにしていく

のを頑張りたいです。

東 柑奈：私は２学期の学級委員としてみんなが「２学期も楽しかったな！最高だったな！」

と思えるものにしたいです。そのためにみんなの意見を聞いて、それを取り入れてい

きたいです。

塩野谷 隼：僕が２学期頑張りたいことは、２分前着席を呼びかけることを忘れないように頑張

りたいです。

矢野 綺音：私が２学期頑張りたいことは、合唱コンクールなどの行事を盛り上げることと、メ

リハリをもつクラスにしていくことです。２学期よろしくお願いします。

◇２組

中西 桜生：この１年間を通して、２組のみんなと仲を深めながら、一致団結して必ず金賞を取

りたいです。

上野 奏：２学期は合唱コンクールなどの行事が多いので、練習から全力で取り組み、全てに

おいて“小友必勝”できるクラスにしていきたいです。

浦野 実優：２学期はイベントが多いので、２組の目標でもあるメリハリができるよう、呼びか

けを心がけていきたいと思っています。また、２組の団結力で絶対に合唱金賞を取り

たいです。

清水 颯梧：２組をメリハリのあるクラスにし、必ずヒカリ輝く圧倒的金賞を勝ち取りたいです。

◇３組

植木 優奈：私は２学期の学級委員長として、みんなをまとめることを頑張りたいです。今、合

唱の練習でリーダーのような役割を任されていますが、なかなかうまくいきません。

２学期が終わるまでにはきちんとできるようになりたいです。

荒石 爽空：私は２学期学級委員として、５分前入室２分前着席の呼びかけを頑張りたいです。

２学期には行事がたくさんあるので、クラスが団結できるように引っ張っていきます。

仁平 大煌：僕は２学期学級委員として頑張りたいことは、元気よく号令をかけることと、２分

前着席を呼びかけることです。

ポンポン リュウタロウ：僕は２学期学級委員として、人に迷惑をかけないように気を遣い、元気よくあいさ

つをしてクラスを盛り上げたいです。

◇４組

小堀 直人：僕は学級委員として、クラスをまとめられるように意見などを率先して言い、クラ

スの役に立てるように頑張りたいです。

五十嵐柊眞：僕は２学期の学級委員として、クラスをまとめられるようになりたいです。２学期

は合唱コンクールや真岡中まつりなどの行事で案を出し、クラスの役に立てるように

頑張りたいです。

田中黄弥千：私が学級委員として、２学期頑張りたいことは合唱コンクールです。金賞を目指す

ことはもちろんですが、クラスのみんなの思い出に残るようにしたいです。

堀江 莉央：私は、より良いクラスにするために、やるべきことをしっかり早く丁寧にこなして

いきたいです。また、合唱コンクールなどの行事では中心となってやっていきたいで

す。

◇５組

永富 安貴：僕は、学級委員長としてクラスの意見をまとめることや２分前着席の呼びかけなど

を、自分から率先してできるように頑張りたいです。

青田 楓禾：私が２学期に頑張りたいことは合唱コンクールです。学級委員としてクラスをまと

め、みんなで優勝できるように頑張ります！

大鐘 祐樹：僕の２学期の目標は、クラスのみんなが自分で考え行動できるようにしたいと思っ

ています。協力してもらうために呼びかけをすることを頑張って２学期を過ごしてい

きたいです。

小松 歩実：私は学級委員として、クラスの団結を深められるように努力したいです。クラスで

の行事も進んで声をかけるようにしたいです。


